

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. EDUARDO LUIS RUIZ NAVARRO, D. EMILIO JESÚS DEL VALLE RODRÍGUEZ, D. JOSÉ MARÍA SÁNCHEZ GARCÍA, D. PABLO JUAN CALVO LISTE y D. JOSÉ MARIA FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas, para la que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado de 30 de abril se publicó en la Plataforma de Contratación del Sector Público la adjudicación, por parte de la Dirección del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (INGESA), de un contrato de suministro de mascarillas FFP3 a la empresa china *HongKong Travis Asia Limited*.





En el punto 7 del anuncio de formalización del contrato ¹ se explicita la información siguiente:

- "7.1) Tipo: Negociado sin publicidad acelerado (Covid19).
- 7.2) Justificación:
- 7.2.1) Situación de extrema urgencia.
- 7.3) Explicación: Covid19".

En cuanto a las ofertas recibidas en el proceso de adjudicación, se hace constar expresamente en el punto 11 del anuncio que solo se ha recibido una:

11.1) Número de ofertas recibidas: 1.

Por cuanto respecta a la identificación del adjudicatario incluida en el punto 12, únicamente se hacen públicos los siguientes datos de la empresa:

- 12.1) Nombre: HongKong Travis Asia Limited.
- 12.3) Dirección: Dirección desconocida.
- 12.4) Localidad: Dirección desconocida.
- 12.7) País: España.

El valor de la oferta se consigna en el punto 13:

https://contrataciondelestado.es/wps/wcm/connect/41b0cc43-871d-461c-b70a-4b3870df9461/DOC_FORM2020-





13.1) Valor de la oferta seleccionada: 11.713.367,02 euros (sin IVA).

Según se desprende de informaciones publicadas la semana pasada en diversos medios de comunicación, la antedicha sociedad *HongKong Travis Asia Limited* ha resultado ser adjudicataria de contratos por valor de más de 200 millones de euros de un total de 1.000 millones con que el Gobierno español ha dotado al fondo de contingencia del coronavirus.

Esta compañía, que apenas cuenta con un año de vida, fue inscrita en el Registro Mercantil el 14 de mayo de 2019 y es una gran desconocida en el sector médico.

En atención a lo expuesto, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS

- 1. ¿Es la primera vez que el Ministerio de Sanidad contrata con esa empresa?
- 2. En caso negativo, ¿en qué otra ocasión y con qué motivo se han efectuado anteriores contrataciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 6 de mayo de 2020.





Portavoz Adjunta GPVOX. VºBº Doña Macarena Olona Choclán.

D. Emilio Jesús del Valle Rodríguez.

Diputado GPVOX.

D. Eduardo Luis Ruiz Navarro.

Diputado GPVOX.

D. Pablo Ju

Diputa

D. José María Sá

Diputado PVOX.

D. José María Figarez Sa

Diputado GJ